



LE PAPIER THERMIQUE QUI PROPULSE VOTRE ENTREPRISE

THE THERMAL PAPER THAT PROPELS YOUR BUSINESS

www.mega-papiers.com



Une Vaste Gamme Pour Des Emplois Sans Nombre A Wide Range For An Infinite Number Of Uses



ROULEAUX POUR CAISSES ENREGISTREUSES

Nous offrons la plus vaste gamme de solutions dans le secteur du papier thermique, spécialement conçues pour une impression rapide et efficace des reçus. Cela inclut les systèmes de points de vente (POS), utilisés notamment pour :

- Reçus de supermarchés
- Reçus de stations-service
- Reçus de restaurants

THERMAL PAPER ROLLS FOR CASH REGISTERS

We offer the widest range of solutions in the thermal paper sector, specifically designed for fast and efficient receipt printing. This includes point-of-sale (POS) systems used for:

- Supermarket receipts
- Gas station receipts
- Restaurant receipts



NOS STANDARDS - OUR STANDARDS

55 G/M² // 48 G/M²

LAIZE - WIDTH (MM)	DIAMÈTRE - DIAMETER (MM)	MANDRIN - CORE (MM)
75	75	12
80	60	12
80	70	12
80	80	12

Tout autre format disponible sur demande - Any other format available upon request



ROULEAUX POUR TERMINAUX DE PAIEMENT ÉLECTRONIQUE

Nous proposons des rouleaux thermiques utilisés dans les appareils électroniques capables de lire une carte bancaire, d'enregistrer une transaction et de communiquer avec un serveur d'authentification à distance.

ROLLS FOR ELECTRONIC PAYMENT TERMINALS

We offer thermal rolls used in electronic devices able to read a credit or debit card, register a transaction, and communicate with remote authentication servers.

NOS STANDARDS - OUR STANDARDS

55 G/M² // 48 G/M²

LAIZE - WIDTH (MM)	DIAMÈTRE - DIAMETER (MM)	MANDRIN - CORE (MM)
57	30	12
57	40	12
57	50	12

Tout autre format disponible sur demande - Any other format available upon request

BANQUE

Nous proposons des rouleaux thermiques pour l'impression des relevés bancaires des guichets automatiques, remplaçant les reçus manuels autrefois fournis par le caissier.



BANKS

We offer thermal rolls for printing bank statements from ATMs, replacing the old receipts manually prepared by cashiers.

NOS STANDARDS - OUR STANDARDS

55 G/M² // 48 G/M²

LAIZE - WIDTH (MM)	DIAMÈTRE - DIAMETER (MM)	MANDRIN - CORE (MM)
80	80	12
80	200	25
80	205	17.5

Tout autre format disponible sur demande - Any other format available upon request



TICKET - PARKING

Nous proposons des rouleaux thermiques utilisés dans :

- Moyens de transport : Avion, Train, Ticket de Bus, Station de Péage Autoroute et Ticket de Parking
- Événementiel : Cinéma, Théâtre, Stade.



TICKET - PARKING

We offer thermal rolls for:

- The public transport sector: aeroplanes, trains, bus tickets, motorway toll stations, and parking tickets
- Events: cinema, theatre, stadium.

NOS STANDARDS - OUR STANDARDS

70 G/M² // 75 G/M² // 90 G/M²

LAIZE - WIDTH (MM)	DIAMÈTRE - DIAMETER (MM)	MANDRIN - CORE (MM)
60	235	40
60	235	25
60	58	12

Tout autre format disponible sur demande - Any other format available upon request

PAPIER THERMIQUE SANS BPA

Chez Mega Papiers, nous sommes engagés à offrir des solutions respectueuses de l'environnement et de la santé. C'est pourquoi nous proposons du papier thermique sans BPA (Bisphénol A), une alternative plus sûre au papier thermique traditionnel qui contient souvent ce composé chimique controversé.

Choisir du papier thermique sans BPA, c'est opter pour une solution plus saine pour vos employés et vos clients, tout en contribuant à un environnement plus propre.



BPA-FREE THERMAL PAPER

At Mega Papiers, we are committed to providing environmentally friendly and health-conscious solutions. That's why we offer BPA-free (Bisphenol A) thermal paper, a safer alternative to traditional thermal paper that often contains this controversial chemical compound.

Choosing BPA-free thermal paper means choosing a healthier option for your employees and customers while contributing to a cleaner environment.

Rouleaux avec verso imprimé

Pourquoi choisir l'impression au verso ?

Pour un coût bas, MegaTherm distribue votre message directement dans les mains des consommateurs.

- Une communication ciblée et efficace pour les commerçants locaux.
- L'image et le dynamisme des grandes surfaces sont associés à vos nouveaux produits et actions promotionnelles.
- Distribution massive auprès d'une clientèle régulière.
- Chaque annonceur voit son message distribué de nombreuses fois aux consommateurs.
- L'annonceur peut modifier son message plusieurs fois dans l'année.



Rolls with printed verso

Why choose to have the verso printed?

For a low cost, MegaTherm can distribute your message directly into the hands of your consumers.

- A targeted and effective communication for local traders.
- The image and dynamism of large supermarkets are associated with your new products and various promotional actions.
- Massive distribution among a regular clientele.
- The message of each advertiser is distributed numerous times into the hands of each consumer.
- The advertiser can modify their message several times a year





Visit us @ www.mega-papiers.com